

# Historia del primer Certamen Literario

## Más de setenta comensales reunió la cena convocada

### reportajes de la ciudad

El pasado sábado, por la noche, en los salones del Hotel Murlá tuvo lugar la cena en el transcurso de la cual se falló el Certamen Literario convocado por el Instituto de Estudios Guixolenses con motivo de la Fiesta del Libro.

Mucho antes de la hora señalada, en el Bar del Hotel se hallaban reunidos buena parte de los asistentes al acto, formando grupos de animada conversación que pasaron al salón comedor, exactamente a las diez y cinco minutos.

Más de setenta concurrentes sentáronse a la mesa, delicadamente adornada.

Sobre la Presidencia, ocupada por el Sr. Alcalde, componentes de la Corporación Municipal y Consejo Directivo del Instituto, figuraba el emblema del IEG, compuesto con flores naturales. Una segunda Presidencia era ocupada por los miembros del Jurado.

En el transcurso de la cena, se conversó animadamente, cambiándose impresiones sobre la fiesta.

A las doce, los componentes del Jurado Calificador, pasaron al salón contiguo, con el fin de deliberar y dictar el veredicto.

A las doce treinticinco, el Jurado hizo la aparición bajo los aplausos de la concurrencia y acto seguido y subrayado por el mayor silencio, el Secretario del Jurado señor Vallverdú hizo un extenso comentario sobre las incidencias del Certamen y el valor de los trabajos presentados en cada uno de los tres concursos.

A continuación dió lectura al texto oficial del veredicto que se publica en esta misma edición.

A medida que se daban a conocer los nombres de los concursantes premiados, los aplausos llenaban el salón, más intensos cuando el premiado era local, e insistentes las seis veces en que se dió el caso de que los galardonados concurrían a la fiesta.

Leído el veredicto, los comentarios se extendieron a lo largo de las mesas y las felicitaciones a los cinco laureados que estaban en el salón, se sucedieron numerosas.

Momentos después, el Secretario del Instituto Sr. Puig, leyó las frases premiadas en el concurso de Elogio al Libro cuya calidad fué apreciada por los concurrentes, quienes aplaudieron de nuevo a cada autor.

Acto seguido, por sus autores fueron leídos los trabajos expresamente escritos para la velada.

Primeramente D. José Anglada, leyó el trabajo humorístico «Utilitat del Llibre», en el que se pone de manifiesto diversos aspectos de utilidad casera del libro.

Don Jaime Lladó Vidal, nos deleitó con el verso humorístico «L'oncle d'América», la plancha de un señor que, por no leer, no tenía delicadeza.

Don Juan Bordás leyó unas cuartillas intituladas «Romance del Libro», que merecieron los mayores plácemes.

Finalmente, Doña Margarita Wirsing, expuso muy bellamente su concepto del libro, leyendo a continuación tres poesías de Herman Hesse, traducidas por su autora del alemán.

Todos fueron muy aplaudidos al final de sus lecturas.

Leídos que fueron estos trabajos, el Presidente del Instituto Sr. Descayre, hizo uso de la palabra exponiendo el significado de la fiesta y señalando los cuatro puntos fundamentales que, cual simbólicas aspas de molino, guían al Instituto en la labor a realizar en un próximo futuro.

Como punto final, Don Roberto Pallí, Alcalde de la Ciudad, pronunció unas breves palabras invitando al Instituto a seguir con el mismo entusiasmo la labor iniciada en pro de la cultura de San Feliu.

Ambos oradores fueron muy aplaudidos.

Terminados los parlamentos, se continuó en animada sobremesa, durante la cual los cinco escritores premiados en el Certamen asistentes a la fiesta, fueron solicitados innumerables veces a estampar su autógrafo en las cartas de la cena. La reunión se prolongó hasta próximas las dos.

Invitados los Sres. laureados, a que dijeran algo para nuestro periódico, han manifestado lo siguiente:

José Torrent Buch — Primer premio en el Concurso de Frases de Elogio al Libro: «Una buena cena, es como un libro abierto».

Margarita Wirsing — Tercer Premio en Narraciones Cortas — «Estoy muy emocionada, principalmente por el premio concedido a mi hijo».

Jorge Marcó Lleonart — Mención Honorífica en Narraciones Cortas — «Estoy muy contento de haber obtenido la Mención y felicito al Instituto por el beneficio que hace su actividad cultural».

José Ferrer Garriga — Mención Honorífica al concurso de Narraciones Cortas. — «Muy contento, no esperaba tener premio».

Como nota final, el chiste inventado por los guixolenses referente a esta cena:

—La fiesta podrá estar muy bien, pero tendrá un fallo.

Evidentemente hubo un fallo; tal como se ha dicho puede el mismo leerse en lugar destacado de esta misma edición. — LILIF ODALL.

(N. de la D.) Lo curioso habría sido preguntar a nuestro querido redactor, su opinión sobre la fiesta, y máximo teniendo en cuenta que se trata de un acaparador de premios. Nuestra felicitación más cordial y sincera.

En sección aparte hallará el lector el extremo reportaje que, de este acto, sus incidencias y anécdotas, ha escrito nuestro redactor Llif Odall.

La expectación y el interés que despertó en la ciudad la convocatoria de este primer Certamen, queda demostrada con el número de asistencias que el Jurado logró reunir a la hora de dictar su veredicto, así como de los muchos comentarios que en elogio del Certamen pueden anotar en su haber los organizadores del mismo.

Como preliminar a la lectura de dicho fallo, el Secretario del Jurado Sr. Vallverdú hizo presente, en breve parlamento, las dificultades con que los jueces lucharon para determinar los ganadores del triple concurso, mencionando los trabajos de autores guixolenses que no habían alcanzado galardón.

Dió las gracias a cuantos tomaron parte en el Certamen y exhortó para un nuevo año a una mayor concurrencia de autores y a una mayor contribución en premios.

He ahí la lista de los premiados en los dos concursos de carácter local:

#### CONCURSO INFANTIL

Categoría de 6 a 8 años

- 1.º Federico Albertí Wirsing
- 2.º Ernesto Funosas
- 3.º Francisco Esteva Massaguer
- 4.º Agustín Salvador Ramón

Categoría de 9 a 11 años

- 1.º Elena Esteva Massaguer
- 2.º Jaime Albertí Vidal
- 3.º Juan Carreras Torrent
- 4.º Ricardo Repullés Burgués
- 5.º Josefina Arxer Bosch
- 6.º Antonio Grau Roca

Categoría de 11 a 14 años

- 1.º Rosa Serra Juliá
- 2.º Juan Raset Conchillo
- 3.º Alberto Bosch Cañet
- 4.º Luisa Planell Geronés
- 5.º Néstor Sánchez Guerrero
- 6.º Luis Cruañas Serra
- 7.º Gerardo Bosch Doubé

#### CONCURSO DE FRASES

- 1.º José Torrent Buch
- 2.º Luis Palahí Xargay
- 3.º Jaime Lladó Alsina
- 4.º Narciso Masferrer Buixó

A todos los cuales ANCORA les envía, muy cordial, su felicitación.

Como nota simpática a destacar, consignamos la lectura del telegrama recibido en plena fiesta y que firmado por los señores Girona y Marill en nombre de un grupo de guixolenses residentes en Barcelona, felicitaban al Instituto y se adherían al acto.

## Solemne reparto de premios a las Escuelas

### Mensaje del IEG a los Escolares de la Ciudad

Tal como estaba anunciado, el pasado lunes por la tarde tuvo lugar el solemne reparto de premios a los escolares de la ciudad, galardonados en el reciente Concurso.

La comitiva que recorrió las diversas Escuelas estaba integrada por el Alcalde D. Roberto Pallí, el Concejal Sr. Juliá, el Consejo Directivo del Instituto y algunos miembros del Jurado.

La primera visita efectuóse a las Escuelas Nacionales de Niños, donde y a presencia de todos los escolares y entre muy fervientes aplausos fueron repartidos los premios y entregadas las recompensas a cada uno de los concursantes. El Director de dichas Escuelas, Don José Mas, correspondió con elocuentes frases al mensaje que a los escolares de la ciudad dirigió el Instituto y cuyo texto publicamos al final del presente

reportaje, siendo el Sr. Mas muy felicitado y aplaudido por su bella disertación.

La segunda visita tuvo lugar al Colegio de Religiosas Carmelitas de la Caridad, donde la niña Luisa Planells saludó a la comitiva en nombre del Colegio, cantando todas las niñas a coro unas bellas canciones, por cuya feliz ejecución recibieron la felicitación de los asistentes.

La tercera y última visita efectuóse al Colegio de San José de los Hermanos de la Doctrina Cristiana, entregándose igualmente los premios entre el aplauso de los concurrentes.

El Sr. Alcalde cerró dichos actos con frases alusivas a la conmemoración de la jornada. Y, en cada uno de ellos, el Secretario del Instituto Don Juan Puig leyó a los escolares el siguiente mensaje:

«Con gran alegría hemos ve-

nido aquí a veros, porque el «Instituto de Estudios Guixolenses» os quiere de verdad, y porque quiere estar en relación con todos los centros de enseñanza.

Ya sabemos que todos conocéis la importancia de la Fiesta del Libro por las explicaciones que cada año os dan vuestros profesores, pero éste ha sido el primero que la ciudad lo ha celebrado con esplendor y solemnidad, lo que algunos de vosotros habeis comprendido tan bien que hasta os habeis sumado a los actos que el Instituto celebraba, componiendo vuestros trabajos escolares para tomar parte en el Primer Concurso Infantil.

Venimos a repartir los galardones a los que han sido premiados y tened por seguro que, nunca como hoy, nos doleremos de no haber dispuesto de mayor número de premios, ya que además de los distinguidos, otros lo merecían también. No obstante tenemos la satisfacción de anunciaros que gracias a unas nuevas aportaciones que agradecemos con toda el alma, nos es posible entregar a cada concursante, un libro, que, acaso de poco valor material, tiene el gran valor moral de recompensar el esfuerzo y buena voluntad de los que han tomado parte en el Concurso, sirviendo de estímulo a ellos y a todos los que, por diferentes causas no han concurrido, para que otro año procureis hacer un trabajo lo mejor que podáis con toda aplicación y a satisfacción de vuestros padres y de vuestros maestros.

Damos ahora las gracias a vuestros profesores que tan bien os han preparado y tan magníficamente han colaborado con nosotros en esta tarea, y pensad que esto que habeis hecho quedará escrito en letras de molde y muchos de vosotros cuando seáis mayores, lo contareis a vuestros amigos con emoción, cuando revolváis las viejas revistas de San Feliu.

Muchas gracias a todos y... ¡Viva la Fiesta del Libro!»

Y, finalmente, a las 7 de la tarde, el Presidente del Instituto hizo entrega de los premios restantes en el salón que ocupa la Exposición del Libro Guixolense.

Aguas carbónicas  
*La Mascota*  
Hotel LAS "NOIES"

O. CASELLAS  
PINTURA - DECORACIÓN  
GARAJE CENTRAL

Gran Licor  
ESTOMACAL  
BONET

